

Pressemitteilung

12.01.2024 / 2.289 Zeichen

Eingeschworene Gemeinschaft

Die Ehrenamtlichen des Seniorenhauses St. Tönis trafen sich zum Neujahrsempfang – Ein Dankeschön für den großen Einsatz

Zum Start des neuen Jahres 2024 lud die Alexianer Seniorenhilfe Tönisvorst die in St. Tönis ehrenamtlich engagierten Menschen zum Neujahrsempfang. 19 Damen und Herren und ein Hund kamen in das Seniorenhaus, diesmal nicht zu einer der Aktivitäten für die Bewohner, sondern um von der Einrichtungsleitung selbst ein herzliches Dankeschön entgegen zu nehmen. Das geschah vor allem im Namen der Seniorinnen und Senioren, die regelmäßig in den Genuss der zusätzlichen Betreuung kommen und den Einsatz zu schätzen wissen. Astrid Ruhland, die die ehrenamtlichen Dienste in St. Tönis koordiniert, und ihre Kollegin vom Sozialen Dienst Vanessa Thienenkamp gestalteten einen Nachmittag zu Ehren der unentgeltlich im Seniorenhaus Aktiven, der wieder zeigte, dass die Chemie zwischen ihnen stimmt. Astrid Ruhland betont: „Sie schenken den Bewohnerinnen und Bewohnern ihre Zeit, Persönlichkeit und ehrliche Anteilnahme. Das ist etwas sehr Wertvolles. Das Ehrenamt ist mit seinen Facetten wie ein großer, bunter Blumenstrauß und verleiht dem Seniorenhaus einen besonderen Glanz. Dafür bedanken wir uns herzlich.“ Die Häuser in St. Tönis und in Vorst fördern die Ehrenamtler als eingeschworene Gemeinschaft für die gute Sache. Denn neben den Betreuungsleistungen für die Bewohner sei das Netzwerken und die Bildung von Freundschaften untereinander ebenso wichtig.

Zurzeit schenken 22 Ehrenamtler in Vorst und 23 in St. Tönis den Bewohnern der Seniorenhäuser vor allem Zeit. Es gibt viele Möglichkeiten sich einzubringen: Ein mit der Gitarre begleiteter Singkreis in Vorst, ein Filmteam in St. Tönis, das die Veranstaltungen begleitet, Vorlesekreise oder Gruppen, die regelmäßig Ausflüge organisieren.

Diejenigen, die sich bereits im Ehrenamt in den Seniorenhäusern engagieren, aber auch die, die sich für Aktivitäten mit den Bewohnern interessieren finden in

den zuständigen Fachkräften vom Sozialen Dienst kompetente Ansprechpartnerinnen. Wer sich interessiert, wendet sich bitte an Petra Hanke für Vorst, Telefon (02156) 4965113, E-Mail: petra.hanke@alexianer.de oder an Astrid Ruhland für St. Tönis, Telefon (02151) 99-2588, E-Mail: a.ruhland@alexianer.de.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jeziarski
Leiter Unternehmenskommunikation
Alexianer Krefeld GmbH
T (02151) 334-5102
f.jeziarski@alexianer.de
www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer Gruppe ist eins der größten konfessionellen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in zwölf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 30.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe des 800 Jahre alten Alexianerordens bewahrt. 2022 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,83 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- Alexianer Akademie für Pflege